

SURIN - Fête des écoles primaires

Sécurité et prévention

POUR clôturer cette fin d'année scolaire, les instituteurs du regroupement des écoles primaires de Genouillé, Surin et Châtain, qui accueillent 44 enfants dont 4 Britanniques, avaient organisé, vendredi en fin d'après-midi, une kermesse sécurité domestique et routière. Occasion aussi de rencontrer la plupart des parents d'élèves et de leur faire connaître ce que leurs enfants ont appris concernant la sécurité et précaution pendant l'année scolaire. Les petits ont travaillé ces derniers mois sur deux thèmes spécifiques : le développement durable et la sécurité domestique et routière. Dans ce



Barbara Loiseau, institutrice à Surin, expliquant aux équipes les règles des épreuves.

contexte de prévention, les élèves, lors d'une journée découverte en janvier dernier, ont visité la caserne des sapeurs-pompiers de Civray. Cette fête de fin d'année s'est déroulée dans le pré derrière la cour de l'école de Surin où les familles regroupées en équipes

ont pris part à des épreuves testant leur connaissance de sécurité. Bonne humeur et rires enfantins ont animé cette manifestation ludique. L'objectif pour la rentrée 2008 restera stable, avec le plus d'inscriptions enregistrées pour la classe maternelle.